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              花畑自治会会報  

  

        

 

去る４月１７日（日）「夏祭りについて考える会」が大迫書記の主催で開催されました、いろいろな問題山積の

なか、シルバークラブ、子ども会（３組織）、守る会、スポーツクラブの方々２５名ほどが出席をされました。 

大迫書記の議事進行で始まり９項目の案件について皆さんの意見を求めました、なんといっても一番の関心は、

長年お勤めいただいた花畑夏祭り実行委員長の柴崎好男さんが体調を崩されてここ３，４年無理をお願いし、限

界であると判断して、次期会長の人選に踏み切らざるを得ない状況となりました。 

柴崎会長には花畑夏祭り３０回の歴史を支えていただき自治会員一同感謝をするのみです、どうか今の体調が

出来るだけ快方に向かうことを会員一同お祈りいたします。 

次期会長選出はかなり難航するとの予想はありましたが、大方の意見として世代交代の若返りでなくては意味

がないとのことで、焦点は５０歳前後の方に絞られました、議事がとどこうる中議長一任の声が掛かり「藤原将

寿さん」の名前があがりました、事前に議長から打診があったことは本人も明らかにしましたが、藤原さんは役

員の間ではどなたも分かっている現役のばりばりで、しかも土、日に自宅に帰られる単身赴任者の立場です。そ

んな立場で、迷惑をかけることが分かっていますがそれを承知いただければ、引き受けるとの返答をいただきま

した。 

大変な決断で、満場で喝采を送りました、しかし、おっしゃるとおり公私共に大変さを覚悟されていたのは間

違いありません、その気持ちをすこしでも和らげるのが私たち会員、役員一同の全面協力しかないと思います。 

今年は東日本大震災で夏祭り実施の有無も問題定義をされましたが開催希望が多で実施が決まりました、新会

長のもとシルバークラブの盆踊りでどうか花畑を元気に盛り上げてください。 

花畑自治会会員、守る会、シルバイクラブ、スポーツクラブ、子ども会の皆さんどうかよろしくお願い申し上

げます。 

花畑役員会で決まったこと！！ 

去る４月１７日（日）１０時から第１回役員会が開催されました。 

 班長代表４名、班長１３名の構成で会長も含め１７名が出席をして大変有意義な会議となりました、今回は総

会でも承認されたように組織の大きな改正がありそこを説明し理解するところから始まりました。 

 副会長２名を選任して企画担当と会計担当を分担する、また従来の副会長は班長代表の立場として総括を主と

し運営は副会長に権限を移すことになりました。 

・ 班長代表・班長へのお願い事項 

・ 副会長の選任    

・ 花畑住環境を守る会の活動等について説明議論をいたしまし た。 

今回組織の重要なウエイトを占める副会長の選任については自 選他薦で候補者を持ち寄る

ことを役員各位にお願いしておきましたが残念ながら相当者はお られませんでした。 

 会場に会長一任のご同意をいただき、下記お二人を副会長候補とし て推薦し、承認しました。 

 大塚恒夫さん・伊藤岑次さんです。 

 

 

花畑住環境を守る会（守る会）は、一昨年、社協や防災科研などからの呼びかけで「大規模災害時   

の要援護者支援」に取り組み、昨年秋に防災公園を設定し避難訓練を行ないました。   

今回の東日本大震災で、花畑地区も被災を体験し、自治会では自主防災会を再編することになりました 

花畑地区の更なる防災体制の整備に守る会も貢献できるよう努力をしていきます。（守る会 代表 小林俊介） 

              

花畑夏祭り実行委員長に藤原将寿さんに決まる！！ 
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☆ 花畑の夏祭りに、自治会活動に多大の功績をいただきました、佐々木一司さんの思い出は数限りありません、陸前

高田のご自宅でご母堂様の介護に専念し親孝行の鏡として慕われながら、今回の惨事に命を落されました、残念ですが

もう二度とお会いすることはできません。 

 公私に大変、親交のあった大迫蕃朗さんに故人を偲んでいただきました。 

 

 

佐々木一司さんへ 

 

 今何をしていますか、お母さんと食事中ですか、時節柄山で山菜採りか、海で晩酌用の貝堀か魚釣りか、それとも庭で菊

つくりの準備ですか、本当に多彩多能な活躍ぶりが思い出されます。そういえば花畑の夏祭りの時もそうでした、一週間も

前から一人で盆踊り用の櫓つくり、当日は日の出と共に提灯や花の飾り付け、午後は陸前高田から直送させたホタテやカキ

の炭火焼、販売は名ばかりでその大部分は祭りの関係者やお知り合いの方達に振舞っておられましたね。採算を度外視の貴

方の器量を心配しながら感謝したことを思い出します。貴方の花畑夏祭りに対する思い入れの大きさに花畑の多くの人達が

忘れられないため、今回の大震災で花畑自治会から陸前高田市に復興義援金を贈ることが決定しました。被害の大きさを考

えればどれほどのお役に立つかと思われますが、ホタテとカキが繋ぐ絆のあかしとご理解いただければと思います。 

 １０年ほど前に陸前高田をお訪ねし一泊お世話になりました。その後介護で戻られてからも、もう一度お訪ねすることを

お約束しておきながら果たせず申し訳ありません。尐しでも復興が進み、ホタテでもカキでも採れるようになったらそれを

賞味がてら、花畑の有志を募りお墓参りをしたいと思います。もっとも歌の文句ではありませんが「ここに私は居ません」

と言われそうですが・・・ 

 今、貴方はフリーです、いつでも花畑に顔を出して顔なじみのものに活！をお願いします、「今私はここに居ます」と言っ

て私たちを見守ってください。一司さん本当にありがとうございました。 

                           貴方の豪快さと人柄の良さを尊敬する友人 大迫蕃朗 

 

５・６月のスケジュール 

① ５月８日（日） 10：00～第１回専門部企画会議 

② ５月１７日（日）13：30～住環境守る会定例会議 

③ ５月２９日（日）10：00～つくば北消防署指導による消火訓練（当日は消防車がきます）、守る会講和 

④ ６月 ５日（日）市内一斉清掃 

⑤ ６月 ５日（日）10：00～日だまり公園、どんぐり公園花壇野更新準備 

⑥ ６月１２日（日）10：00～日だまり公園どんぐり公園花壇植え替え（予定） 

 

 ５月２９日子供達集まれ、消防車を近くで見れるぞ！！ 

                                   

 

《花畑ニュースの担当を引き継いで》 

「花畑ニュース」は２ヶ月に一度発行されます。今まで４ページの形を２ページに縮小します。文字が小さく

なって読みづらい点はお許しください。今回は大迫さんに「佐々木さんを偲ぶ」追悼文をいただきありがとう

ございました。今回はよかったのですが、２ヶ月はすぐめぐってきます、記事の収集はたいした内容ではない

にせよ骨が折れます。今後は会員各位に募って多様な記事を集めたいと思いますので、ご協力をよろしくお願

いいたします。（向井 記） 

 

 

 

 




